

Magdeburg, den 5. Oktober 2019

## **EU und Sachsen-Anhalt unterstützen die Sanierung der Grundschule „Burg Süd“ in der Stadt Burg mit mehr als 1,5 Millionen Euro**

Über das Programm **STARK III plus EFRE** fördern EU und Land die energetische und allgemeine Sanierung der Grundschule „Burg-Süd“ in Burg mit einem **Zuschuss in Höhe von 1.534.896,28 Euro** (Gesamtkosten 2.192.708,98 Euro). Die Förderbescheide sind in diesen Tagen von der Investitionsbank Sachsen-Anhalt (IB) an die Stadt Burg als Träger der Grundschule versendet worden. Die vierstöckige Schule wurde 1979 als Typ „Erfurt“ gebaut. Das Gebäude wird hauptsächlich als Grundschule genutzt, es sind hier aber auch eine Kita und der Hort untergebracht.

Mit der **energetischen Sanierung** (Gesamtkosten 1.728.474,50 Euro, **Förderzuschuss 1.247.732,15 Euro**) werden unter anderem die gesamte Fassade und alle Außenwände gedämmt, die alten Fenster durch moderne Fenster ausgetauscht, eine elektrische tageslichttaugliche Sonnenschutzanlage angebaut, die Heizung modernisiert und auch neue Lüftungsanlagen in den Klassenräumen errichtet.

Die **allgemeine Sanierung** (Gesamtkosten 410.234,48 Euro, **Förderzuschuss 287.164,13 Euro**) umfasst unter anderem den Einbau neuer Wandhandläufe an allen Treppen, der Einbau eines behindertengerechten WC und auch den Einbau eines sogenannten Schrägliftes für einen barrierefreien Zugang zum Kellergeschoss.

Die Bauarbeiten sind von Oktober 2019 bis Oktober 2021 geplant.

## **Hintergrund:**

Über STARK III werden energetische und allgemeine Sanierungen vorrangig von Schulen und Kindertagesstätten, aber auch von Sport- oder Museums-Einrichtungen durch EU und Land gefördert. Die EU-Fördergelder kommen dabei aus zwei Fonds: Zum einen ist das der EFRE-Fonds, er speist das Programm bei Vorhaben in Kommunen mit mehr als 10.000 Einwohnern, zum anderen ist es der ELER-Fonds, der in Anspruch genommen wird, wenn Vorhaben in kleineren Kommunen mit weniger als 10.000 Einwohner gefördert werden. Das Land Sachsen-Anhalt bietet einen weiteren Förderanteil im EFRE-Bereich (also für größere Kommunen) für allgemeine Sanierung an – im ELER-Bereich, also in kleineren Kommunen, gibt es so einen Landesförderanteil nicht. (weitere Informationen bekommen Sie online unter <https://starkIII.sachsen-anhalt.de>).